

## El alpinista César Pérez de Tudela apadrina las vías ferratas de Elda

03/12/2022



Pérez de Tudela junto a Rubén Alfaro y David Soriano de la empresa AKAWI en el puente nepalí | Ayuntamiento de Elda

Apadrinada por el prestigioso alpinista **César Pérez de Tudela**, Elda ha inaugurado esta mañana [las vías ferratas de la ciudad](#). A sus de 82 años, el divulgador de montañismo ha hecho la K1 para abrir esta nueva actividad deportiva de Elda que atraerá a numerosos aficionados a la montaña y a las vías ferratas. Conforme iban realizando las distintas rutas, los participantes han destacado **las espectaculares vistas sobre el valle tan privilegiadas**.

Este monte ya es especial para la población, pues acoge cada 5 de enero la tradición más querida por los eldenses, la bajada de antorchas para alumbrar el

camino de los Reyes Magos. También son muchas las personas que a lo largo del año suben para tocar la cruz del monte, visible desde toda Elda. Ahora acogerá a muchas más personas para disfrutar de estas vías ferratas que suman 1.000 metros y tres dificultades.



Decenas de montañeros han inaugurado oficialmente las vías ferratas | Nando Verdú.

Más de 30 deportistas han recorrido las tres vías ferratas de Bolón durante esta apacible mañana en la que el deporte ha sido el protagonista. Entre los presentes estaba el presidente de la ya desaparecida Cuentamontes y el impulsor de estas vías, **Juan Manuel Maestre**, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, el concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, así como montañeros y alpinistas de diferentes puntos del país. También alumnos del ciclo de Deportes del Instituto Monastil y montañeros del Centro Excursionista Eldense.

Pero antes de comenzar la actividad, se ha inaugurado una placa para dejar constancia de este momento. Juan Manuel Maestre se ha mostrado muy satisfecho porque **“todo esto se ha hecho pensando en la gente, se hace con un maestro de la montaña, Pérez de Tudela, quien ha venido a apadrinar esta nueva área que esperamos que sea el germen de muchas más para que sea Bolón un parque de montaña”**.



Esta mañana se ha destapado la nueva placa | Nando Verdú.



Por su parte, Rubén Alfaro ha señalado que **“este es un día importante porque ha costado mucho hacer las vías ferratas”**. Ha aprovechado la ocasión para “reconocer públicamente a Maestre y al edil de Deportes, Fernando Gómez, el trabajo arduo que han hecho para que sea una realidad”. También ha asegurado que “estas son las primeras vías ferratas de la ciudad y unas de las mejores comunicadas de la zona. Esperamos que atraiga a amantes del deporte, la escalda y el turismo”.

Por su parte, Pérez de Tudela ha querido destacar el trabajo de Maestre y ha animado a la población a disfrutar de esta nueva zona deportiva de la localidad, “quienes lo hacen disfrutarán del esfuerzo realizado, demostrarán equilibrio y serán un ejemplo de superación. Además, invita a la contemplación, por las vistas”.

Hoy el montañero **Isidoro Rodríguez** ha sido el guía de la K2 y el guía de los Picos de Europa, **Bernabé Aguirre**, ha sido el del K3.

### Jornada inclusiva

De forma paralela, Cuentamontes Inclusivo, del Centro Excursionista Petrer, ha celebrado el Día de las Personas con Discapacidad, que se conmemora hoy, ayudando a dos personas con diversidad funcional a subir a Bolón. Una de ellas con movilidad reducida, transportada en silla Jöelette ha subido la montaña mientras que una persona ciega ha podido participar en las actividades en las vías ferratas guiado con una barra de dirección.



En el monte también se han instalado paneles explicativos | Nando Verdú.



